
 

Verbale n.4 

 

Il giorno 14 marzo 2019 alle ore 15,00, si è riunito presso la sede del Liceo di Montella il Consiglio 

d’Istituto, per discutere e deliberare in merito ai seguenti argomenti all’ordine del giorno: 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2) Approvazione programma annuale 2019; 

3) Elevazione del limite di spesa di cui all’art.45, comma 2 lett.a, del DI n. 129/2018. 

Varie ed eventuali 

Sono presenti il Dirigente Scolastico prof.ssa Emilia Strollo,  

per le componenti: 

GENITORI Presente Assente 

                          CAPONE CARLO X  

                         DONNARUMMO LUCIA X  

                         GRAMAGLIA FABIO X  

                         VARALLO SONIA  X 

  

PERS.ATA 

 
  Presente Assente 

 

 
DE ANGELIS COSIMO  X  

 

 
    PALLANTE GERARDO  X  

 

 
DOCENTI   Presenza Assente 

 

 
BOCCUTI CAROLINA    X  

 

 
CILETTI  IDA  

 
X 

 

 
CIOCIOLA ALFONSO S.  

 
X 

 

 
DELLA MARCA DANIELA  X  

 

 
NATELLA GIUSEPPINA  X  

 

 
NICASTRO PASQUALE  

 
X 

 

 
NIGRO PIETRO  X  

 

 
PRUDENTE ANTONELLA  X  

 



 

 

 ALUNNI Presente Assente 

                            CALZERANO SALVATORE X  

                            PELLICANO DAVIDE V. X  

                            CRESTA CARMINE X  

                            DERVISHI JASON X  

 

Partecipa alla seduta il DSGA dott.ssa Rita Borelli. 

Funge da segretaria verbalizzante la prof.ssa Natella Giuseppina. 

In apertura di seduta, constatatane la validità, la Dirigente rivolge il saluto ai membri del Consiglio e invita a 

deliberare in merito agli argomenti all’ordine del giorno. 

DELIBERA n.39 

Primo punto all’ordine del giorno: Lettura e approvazione verbale seduta precedente. La Dirigente 

precisa che, come sempre, una copia del verbale del 27 febbraio 2019 è stata pubblicata sul sito dell’Istituto. 

Il Consiglio, avendo preso visione del documento, non avendo nulla da rilevare, approva all’unanimità 

il verbale della seduta precedente. 

. 

DELIBERA n.40 

 Secondo punto all’ordine del giorno: Approvazione programma annuale 2019 

La Dirigente ricorda che, secondo le indicazioni fornite dal Miur, sono previste le seguenti scadenze: 

● entro il 15 marzo 2019, dopo acquisizione del parere di regolarità amministrativo-contabile da parte 

dei revisori dei conti, si passa all’approvazione del Programma Annuale, con apposita delibera, da 

parte del Consiglio d’Istituto. 

I revisori dei conti, intervenuti di recente,  hanno espresso parere favorevole sul programma annuale, al 

Consiglio di Istituto è stato trasmesso in tempo utile la bozza del programma annuale, si chiede pertanto di 

deliberare in merito. 

Interviene il prof. Nigro che, nell’apprezzare il lavoro svolto, suggerisce di essere ancora più specifici 

nell’indicare le disponibilità per gli allievi di ciascun plesso, in relazione alle attività di orientamento open-

day.  In particolare propone di suddividere l’importo non vincolato in base al numero di alunni per plesso, 

oppure prevedere delle economie sull’ASL. 

La Dirigente precisa che i fondi ASL pervenuti questo anno sono ridotti e calibrati sul numero di ore previsto 

dai nuovi quadri orari per il PCTO.  

Le eventuali ulteriori necessità future potranno essere fronteggiate con le appropriate  variazioni di bilancio. 

Interviene la prof.ssa Prudente ribadendo che sarebbe opportuno destinare una somma per i ragazzi con 

difficoltà economiche tali da non poter affrontare il viaggio d’istruzione o una visita guidata. 

La Dirigente, preso atto di tale proposta, condividendola in pieno congiuntamente con i presenti,  puntualizza 

tuttavia che, per prevedere opportuni capitoli di spesa, occorre attivare per tempo progettualità appropriate e 

ben strutturate in cui si chiariscano tempi, modi e forme per l’attribuzione di premialità e suggerisce, per il 

futuro, di predisporre un progetto sull’inclusione, intesa anche come supporto materiale per chi ha meno 

disponibilità. 

Il Consiglio, ascoltate le osservazioni dei docenti, considerato il parere favorevole espresso dai revisori 

dei conti, approva all’unanimità il programma annuale 2019. 



 

 

 

 DELIBERA n.41 

Terzo punto all’ordine del giorno: Elevazione del limite di spesa di cui all’art.45, comma 2 lett.a, del DI 

129/2018. 

La Dirigente chiede l’elevazione del limite di spesa di 10.000 €, già previsto dall’art. 45, comma 2 lett.a, del 

DL 129/2018. Infatti per sopraggiunte necessità organizzative, inerenti il viaggio d’istruzione a Madrid, si 

rende necessario operare in tempi brevi, mediante la procedura di affidamento diretto prevista dall’art.36 

comma 2 lett.a del DLgs 50/2016.  La gara, già espletata tramite manifestazione di interesse e RdO sul 

Mepa, è andata deserta. La Dirigente propone pertanto o di non effettuare il viaggio d’istruzione oppure di 

operare in tempi brevi per l’individuazione della ditta affidataria. In quest’ultimo caso è necessario innalzare 

la soglia del limite di spesa e effettuare una scelta sulla base del rapporto qualità/prezzo, tra gli operatori già 

coinvolti nella manifestazione di interesse, non sorteggiati oppure esclusi per vizi materiali.           

Il Consiglio preso atto della necessità emersa, volendo portare a termine la progettualità 

programmata, condividendo la necessità, prendendo in considerazione anche altre necessità, 

all’unanimità delibera di innalzare il limite di spesa per affidamenti diretti a 40.000 €, I.V.A. esclusa, 

per viaggi di istruzione, per l’acquisizione di servizi assicurativi, per acquisizione di servizi e forniture 

“con caratteristiche standardizzate o le cui condizioni sono definite dal mercato” o per acquisizione di 

servizi e forniture su MEPA, occorrenti all’implementazione e/o completamento di infrastrutture e/o 

attrezzature didattiche dei laboratori già esistenti.  

Terminati gli argomenti all’o. d. g., la riunione si conclude alle ore 16.10. Il presente verbale è stato redatto 

sulla scorta degli appunti, verrà pubblicato sul sito web e approvato nella prossima seduta. 

 

Prof.ssa Giuseppina Natella                                                                     Sig. Fabio Gramaglia 

Segretario verbalizzante                                                                                   Presidente 

 


